

SOTENIBILIDAD, INNOVACIÓN AMBIENTAL Y MOVILIDAD, PROTAGONISTAS DE LA PRIMERA JORNADA DE GREENCITIES & S-MOVING QUE COMIENZA MAÑANA

Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, abre mañana sus puertas en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) con una convocatoria renovada en cuanto a espacios y contenidos en consonancia con los grandes retos que marcan actualmente la agenda urbana global. Durante dos días, más de 75 ciudades y municipios participarán en el evento para poner en común oferta y demanda de proyectos, iniciativas y estrategias vinculadas a la sostenibilidad

El programa de contenidos es un reflejo de la necesidad de adaptarse a un entorno cambiante y en evolución constante en ámbitos relacionados con las ciudades y la movilidad. Por ello, más de 140 expertos se darán cita en el principal encuentro en España para abordar, entre otros temas, el papel crucial de los municipios y localidades en la lucha contra el cambio climático y la transición energética, así como la importancia de las políticas climáticas europeas en la transformación de las ciudades

Mario Picazo, meteorólogo y presentador, junto a Fernando Valladares, profesor de investigación en el Museo Nacional de Ciencias Naturales del CSIC, analizarán en el primer día el impacto del cambio climático en las ciudades y las oportunidades para la implementación de prácticas sostenibles

Más de 30 alcaldes y alcaldesas se dan cita en un foro coorganizado con la Fundación Cotec, Innpulso y RECI para abordar la innovación como respuesta a los grandes retos de las ciudades

Málaga, 23 de septiembre de 2024.- Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, comienza mañana en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) con un nuevo encuentro que centrará su protagonismo el primer día en los principales desafíos y soluciones relacionados con la sostenibilidad, la innovación ambiental y los combustibles alternativos en las ciudades. Se espera que más de 75 ciudades y municipios se reúnan los días 24 y 25 de septiembre en este foro, que se ha constituido como la edición más *green* y sostenible, conectando a la administración pública con el sector privado innovador y propiciando la colaboración en torno a un modelo de ciudad más eficiente y sostenible, y una movilidad más inteligente.

La primera jornada contará con una agenda repleta de actividades, debates y ponencias especializadas. Entre otros temas, se expondrá la importancia del fomento del uso de combustibles alternativos y el reto de transformar las infraestructuras de recarga como medida para mejorar la eficiencia del transporte. Se abordarán, además, cuestiones sobre la democratización y el uso del vehículo eléctrico, y la transformación hacia la sostenibilidad ambiental, la resiliencia y la neutralidad climática.

Asimismo, destaca también para el primer día, la ponencia que, por un lado, abordará el impacto en los municipios de los nuevos modelos de movilidad y tecnologías aplicadas, y, por otro lado, las experiencias de territorios y ciudades frente al cambio climático. En esta última, se explicarán acciones concretas que están implementando gobiernos locales y regionales andaluces para mitigar y adaptarse a los efectos del cambio global.

Ciudades del futuro contra el cambio climático

Entre los momentos más destacados del día, tendrá lugar el diálogo 'Ciudades del futuro contra el cambio climático', en el que el meteorólogo Mario Picazo conversará con Fernando Valladares, investigador del Museo Nacional de Ciencias Naturales del CSIC. Durante este coloquio se analizará cómo las ciudades, que concentran un creciente porcentaje de la

población global, pueden liderar la implementación de prácticas sostenibles para reducir emisiones de gases de efecto invernadero.

A su vez, se celebrará la séptima edición del 'Foro de Economía Circular', coorganizado con el Área de Sostenibilidad Medioambiental del Ayuntamiento de Málaga, y cuya conferencia de apertura correrá a cargo del profesor de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM), Julio Lumbreras. Pondrá el foco en la Misión Europea de Ciudades, iniciativa de la Comisión Europea en el marco del Pacto Verde, que sirve de palanca para la transformación urbana. Durante este día, también se hablará de la eficiencia en el alumbrado público como reto de sostenibilidad y disminución de la contaminación lumínica.

Durante la jornada, además, se llevará a cabo un programa específico coorganizado con la Fundación Cotec, Innpulso y RECI, que reunirá a más de una treintena de alcaldes y alcaldesas para analizar cómo la innovación puede responder a los grandes desafíos de las ciudades. Destaca también el 'III Encuentro de Técnicos/as Urbanos', organizado con la colaboración de Innpulso y RECI, que abordará el uso de herramientas para dinamizar los ecosistemas de innovación local, poniendo especial atención a la colaboración interinstitucional.

El emprendimiento será otro de los grandes protagonistas con la presentación de las *startups* finalistas de la 'Open Call for Start-ups' -promovida por la Universidad de Málaga-, entre las que se incluyen Arais.io, ImpactE, Umibots, Mothium y Track Mobility. Estas jóvenes empresas expondrán sus proyectos ante inversores y responsables municipales, destacando sus soluciones para la mejora de la movilidad urbana y la sostenibilidad.

Datos del evento

Greencities & S-Moving 2024 contará con la participación de más de 200 empresas y entidades representadas, de las que un centenar exhibirán sus soluciones en la zona expositiva. Valencia será la ciudad invitada en esta edición, en la que se espera la participación de más de 140 expertos que ofrecerán contenidos centrados principalmente en la sostenibilidad y la innovación urbana.

Todo ello será posible gracias a los tres espacios principales de contenidos -Urban Arena, Mobility Arena y Sustainability Arena- que aglutinarán los más de 40 paneles temáticos en el que se abordarán temas de máxima actualidad vinculados a la descarbonización, el cambio climático, y la transición verde, entre otros.

El evento también destaca por su carácter internacional, con delegaciones de 19 países representados y con la celebración de tres misiones empresariales que impulsarán la generación de oportunidades de negocio y *networking* entre los participantes.

Greencities & S-Moving permanecerá abierto en FYCMA mañana martes de 8.30 a 18.30 horas y el miércoles 25 de 8.30 a 15.00 horas. Está coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y AMETIC. Cuenta con el apoyo de la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y de Telefónica Empresas como *Premium Partners* del evento. El Ayuntamiento de Valencia y la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda participan como *Golden Partner*. Por su parte, Agrojardín, Cotec, Endesa, la Universidad de Málaga y las empresas municipales Emasa, Limpieza de Málaga y Parque Cementerio de Málaga son *Silver Partners*. Asimismo, son *City Partners* la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI), la Red Innpulso y el Smart City Cluster.

Más información en www.greencitiesmalaga.com, así como en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).